

A l'exemple d'Abram, je suis appelé à faire confiance au Seigneur qui m'aime et qui m'appelle à Le suivre. Je me prépare alors à ce temps de prière en me plaçant sous son regard.

Je commence par me rendre présent à Dieu. J'accueille sa paix dans mon cœur.

Je demande maintenant au Seigneur sa grâce.

Seigneur accorde moi de regarder ma vie avec Ton regard et de trouver les mots pour Te louer.

Je laisse remonter à ma mémoire les grands choix de ma vie

Je contemple de quelle manière le Seigneur m'avait fait sentir un appel, et de quelle manière la vie a fleuri pour moi et autour de moi à la suite de ces choix.

Je remercie le Seigneur pour ces choix posés qui ont tracé le chemin de ma vie. Si je bute contre un choix qui m'a amené dans la désolation, je le confie au Seigneur.

Il y a dans ma vie des refus de répondre à Dieu. Par peur ? Égoïsme ? Goût pour mon confort ?

Manque de confiance en Lui ? Je laisse Sa Lumière venir éclairer mes zones d'ombres...

Je laisse alors monter à mes lèvres la demande de pardon qui peut habiter mon cœur.

Peut-être que l'appel du Seigneur à prendre soin de notre maison commune se fait plus précis pour moi durant cette retraite. Qu'est ce qui me serait nécessaire pour oser répondre à cet appel? Je le demande au Seigneur.

Pour finir ce temps de prière, je fais silence et je dispose mon cœur pour être attentif aux appels que Dieu pourra me faire cette semaine.